

# Berichtigung.

---

Das gefertigte Corps erklärt, daß dasselbe ein integrierender Theil der Nationalgarde, in Folge der allerhöchsten Entschliebung, bildet.

Dadurch sind die böartigen Gerüchte widerlegt, daß sich gefertigtes Corps mit ihren Waffenbrüdern, der Nationalgarde-Artillerie, nicht in allen Diensten anschließen, oder denselben feindschaftlich begegnen, und alles gemeinschaftlich in Ruhe und Ordnung verrichten wollen.

Wien, den 19. Oktober 1848.

Vom Corps-Commando der Bürger-Artillerie als integrierender Theil  
der Nationalgarde.

Kurth, Corps-Commandant.

Prohaska, Hauptmann.

Saß, Hauptmann.